

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Febe Margaretha Putri Sukoadi	Kelas : IV
NISN/ NIS : 0122151051 / 1851	Semester : Genap
Nama Sekolah : SD Katolik Santo Ignatius	Tahun Pelajaran : 2022/2023
Alamat Sekolah : Jalan Raya Muncar No. 8	

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menghargai dan menghayati ajaran agama yang dianutnya	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi, sangat baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya dalam berinteraksi dengan keluarga, guru, dan tetangganya	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi, sangat baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 75

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	C	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Baik dalam hal memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama . Cukup Baik dalam hal memahami aneka doa dalam gereja sebagai ungkapan iman kepada Allah .	81	C	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya bernyanyi/membuat puisi/bermain peran/menceritakan kembali, dsb) yang mencerminkan penghayatan atas perumpamaan dan mujizat yang dilakukan Yesus sebagai pemenuhan janji Allah . Cukup Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya bernyanyi/membuat puisi/menyusun doa) yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama .

2	Pendidikan Kewarganegaraan	88	B	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. Cukup Baik dalam hal menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.	93	A	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi ;*Sangat Baik dalam hal mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.
---	----------------------------	----	---	--	----	---	---

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	83	C	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Sangat Baik dalam hal Membandingkan watak masing-masing tokoh pada teks fiksi. . Cukup Baik dalam hal Membandingkan hal yang sudah diketahui dengan yang baru diketahui dari teks nonfiksi. .	79	C	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Cukup Baik dalam hal Menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri. Cukup Baik dalam hal Melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri.
4	Matematika	86	B	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Sangat Baik dalam hal menjelaskan dan melakukan pembulatan hasil pengukuran panjang dan berat ke satuan terdekat. Cukup Baik dalam hal menjelaskan data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram batang.	82	C	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Baik dalam hal menyelesaikan masalah pembulatan hasil pengukuran panjang dan berat ke satuan terdekat. Cukup Baik dalam hal mengidentifikasi hubungan antar garis (sejajar, berpotongan, berhimpit) menggunakan model konkret.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	B	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Baik dalam hal menjelaskan pentingnya upaya keseimbangan dan pelestarian sumber daya alam di lingkungannya. Cukup Baik dalam hal menerapkan sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indera penglihatan.	78	C	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Cukup Baik dalam hal Menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat bunyi . Perlu Bimbingan dalam hal Menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	B	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Baik dalam hal Mengidentifikasi kerajaan Hindu, Buddha dan Islam serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini di lingkungan daerah setempat. Cukup Baik dalam hal Mengidentifikasi kerajaan Hindu, Buddha dan Islam serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini di lingkungan daerah setempat.	78	C	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Cukup Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi. Perlu Bimbingan dalam hal Menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	80	C	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Baik dalam hal Mengetahui gerak tari kreasi daerah. Cukup Baik dalam hal Mengetahui karya seni rupa teknik tempel.	86	B	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Baik dalam hal meragakan gerak tari kreasi daerah. Baik dalam hal meragakan gerak tari kreasi daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	89	B	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Baik dalam hal Menerapkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama . Baik dalam hal Memahami jenis cedera dan cara penanggulangannya secara sederhana saat melakukan aktivitas fisik dan dalam kehidupan sehari-hari .	95	A	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi ;"Sangat Baik dalam hal Mempraktikkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama . ;"Sangat Baik dalam hal Mempraktikkan gerak dasar satu gaya renang *** .

Muatan Lokal							
9	BAHASA JAWA	89	B	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Sangat Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi kata berimbuhan dalam teks sesuai kaidah.. Baik dalam hal mengenal dan memahami teks tembang dolanan/ laghu èn-maènan..	88	B	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Baik dalam hal menulis kalimat dengan huruf Latin dan huruf Jawa/carakan Madhurâ menggunakan sandhangan /pangangghuy aksara Jawa/ carakan Madhurâ. Baik dalam hal melagukan dan mengapresiasi tembang dolanan/ laghu èn-maènan..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka Penggalang	Ananda Febe baik dalam mengetahui dan menyebutkan Kode Kehormatan Pramuka Penggalang.
2	Bhs. Inggris	Ananda Febe Cukup dalam menyebutkan, berdialog dan menuliskan kegiatan sehari-hari serta menyusun kalimat sangat sederhana.
3	TIK	Ananda Febe Baik dalam memahami materi microsoft word 2010, namun masih perlu bimbingan dalam praktik menggunakan komputer.
4	Seni Tari	Ananda Febe Baik dalam melakukan gerakan dasar tari dan mampu mempraktikannya

D. Saran - saran

Febe, tingkatkan lagi cara belajarmu. Ibu melihat nilaimu banyak yang turun, teruslah tingkatkan semangat belajarmu di kelas V serta tingkatkan lagi rasa percaya dirimu agar bisa mengapai semua cita-citamu.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	130 Cm	138 Cm
2	Berat Badan	21 Kg	24 Kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
10.	Bahasa Using	82	B	Ananda Fabe Margaretha Putri Sukoadi Baik dalam mengenal kosa kata dalam bahasa using, namun perlu peningkatan pemahaman dalam membuat kalimat dengan menggunakan susunan kata seperti penggunaan subjek, predikat dan objek agar menjadi kalimat bahasa using yang baik dan benar.	86	B	Ananda Febe Margaretha Putri Sukoadi Baik dalam memahami materi bahasa using wekasan dan unen-unen, membuat basanan, praktik membaca dan membuat basanan secara tepat dan benar. Namun, perlu pembenahan kata – kata yang kurang tepat sehingga menjadikan bahasa yang baik dan benar.



SD KATOLIK SANTO IGNATIUS
MUNCAR

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	1	Hari
2	Ijin	11	Hari
3	Tanpa Keterangan	1	Hari

Keputusan:
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
peserta didik dinyatakan:
Naik Kelas V (Lima)
*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Yeremia P.

Banyuwangi 24 Juni 2023
Guru Kelas,

Mellina Yunda Dewi
Mellina Yunda Dewi, S.Pd
NIP. -

Mengetahui
Kepala Sekolah
Laksmarion Moll
Laksmarion Moll, S.Komp
NIP 1707/K



SD KATOLIK SANTO IGNATIUS
MUNCAR